
Mündliche Anfrage der Stadträtin Dr. Regina Schöps (NEUES FORUM) zum 
Sozialpädagogischen Team Heide-Nord zur Beantwortung im 
Jugendhilfeausschuss am 03.03.2016 
 
 
Mich hat die Information erreicht, dass geplant wird, das Sozialpädagogische Team Heide-

Nord (3 Mitarbeiter des ASD, 3 Mitarbeiter Adoption und Pflegekinderwesen, 1 Streetworker, 

1 Teamleiterin) demnächst nach Halle-Neustadt in die Räumlichkeiten des Standortes Ernst-

Haeckel-Weg 10a, 06122 Halle (Saale) zu überführen, obwohl die Quartiersrunde in Heide-

Nord gegenwärtig für ihre effiziente Arbeit auf qualitativ hohem Niveau eindeutig von kurzen 

Wegen und guter Vernetzung zu den in Heide-Nord arbeitenden Trägern profitiert (Kita, Hort, 

Sozialpädagogische Tagesgruppe "Freche Maus", Villa Jühling). 

 

 

Ich frage deshalb: 

 

1. Trifft es zu, dass das Sozialpädagogische Team Heide-Nord vom jetzigen Standort 

nach Halle-Neustadt umgesetzt werden soll? 

2. Wenn ja – welche Gründe gibt es für diese Absicht? Ich bitte um detaillierte Angaben 

und eine Untersetzung eventueller finanzieller Gründe mit Zahlenangaben. 

3. Wie werden die Bedenken der freien Träger berücksichtigt? 

 

 

gez. Regina Schöps 

Stadträtin NEUES FORUM 


